

# García Benau cuestiona la encuesta electoral que le quita opciones para ser rectora de la UV - El Mundo - 14/02/2018

## García Benau cuestiona la encuesta electoral que le quita opciones para ser rectora de la UV

La candidata denuncia que el sondeo podía contestarse en internet varias veces por un mismo usuario

**N. DE LA T. VALENCIA**

La difusión del primer sondeo electoral, con la intención de voto entre los diferentes colectivos de la Universitat de València, ha avivado la pugna entre las diferentes candidaturas al Rectorado. Hasta el punto de que la candidata María Antonia García Benau denunció ayer públicamente, a través de su cuenta de Twitter, que los resultados del sondeo pueden estar manipulados.

Su candidatura, de hecho, ha sido la que peor parada sale en la encuesta. Realizada por un grupo de estudiantes de cuarto de Sociología bajo la dirección de los profesores José Manuel Pavía Miralles y Penélope Hernández Rojas, la encuesta refleja sobre todo la gran bolsa de indecisos a la hora de decantarse por uno u otro candidato. Sin embargo, entre los que tienen decidida su apuesta, el proyecto de

García Benau es el que menos respaldo obtiene en todos los colectivos, lo que la condenaría en primera vuelta e impediría, de confirmarse esta tendencia, que pasase a una hipotética segunda vuelta.

Entre el PDI doctor y con vinculación permanente (el grupo universitario cuyo voto pesa más), el 26% de los encuestados declaró su preferencia por Vicent Martínez. El 17% respondió que votaría a Mavi Mestre y el 7%, a García Benau. Eso sí, el 50% declaró no tener claro el voto.

Sin embargo, García Benau difundió un video con el que pretendía demostrar «cómo votar infinitas veces en tres pasos». «La encuesta electoral puede hacerse más de una vez por un mismo usuario. Nuestro equipo lo ha comprobado», insistió.

A la encuesta respondieron

1.340 personas y se hizo justo antes de arrancar la campaña electoral (entre los días 15 y 21 de enero). Según explicó a este diario el profesor Pavía, tiene un margen de error del +/- 2,8% (para el conjunto de la muestra) y responde a la modalidad de «autoadministrada por internet». En el caso de los estudiantes encuestados, se seleccionaron a través de redes sociales, mientras que con el personal docente e investigador (PDI) y el de administración y servicios (PAS) se contactó a través del correo electrónico.

### CRÍTICAS EN EL CLAUSTRO

No es la primera vez que García Benau critica prácticas que, en plena campaña electoral, perjudican a unos candidatos frente a otros. Sin ir más lejos, el pasado viernes en el claustro extraordinario que acogió



García Benau en el claustro. J. CUÉLLAR

el debate electoral entre los tres candidatos acusó abiertamente a Mestre de «saltarse una regla no escrita»: la de no gobernar estando en funciones. Y ello porque, en opinión de García Benau, el equipo rectoral del que Mestre ha formado parte hasta hace unas semanas continúa tomando decisiones más allá de lo que sería admisible para quien está a punto de ceder el testigo.

«Ahora hay soluciones tras dos años de inacción? ¿Todo vale para ganar las elecciones?», preguntó García Benau a los claustales y ante la mirada de Mavi Mestre y su equipo.

García Benau se refería, por ejemplo, a la negociación que había emprendido el equipo rectoral con los sindicatos a raíz del conflicto por la huelga de profesores asociados de la Universitat de València. Y lo cierto es que ya en la última mesa negociadora el equipo rectoral manifestó su imposibilidad de negociar un acuerdo con los representantes sindicales precisamente por estar en funciones.

Las elecciones a rector o rectora se celebrarán el próximo jueves 22 de febrero.